

**PERBANDINGAN PEMERIKSAAN HEMATOLOGI
ANTARA SUSPEK DENGAN KONFIRMASI
COVID-19 DI RS IMMANUEL BANDUNG
PERIODE MARET-SEPTEMBER 2020**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya tulis ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**YONATHAN SANJAYA NUGROHO
1810118**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2021**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasih-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan karya tulis ilmiah yang berjudul “PERBANDINGAN PEMERIKSAAN HEMATOLOGI ANTARA SUSPEK DENGAN KONFIRMASI COVID-19 DI RS IMMANUEL BANDUNG PERIODE MARET – SEPTEMBER 2020” dengan baik, lancar, dan tepat pada waktunya. Karya tulis ilmiah ini dibuat sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Dalam pembuatan karya tulis ilmiah ini tidak jarang dijumpai adanya halangan maupun kesulitan, namun penulis dapat melewatinya, tentu dengan bantuan, dukungan, dan doa dari berbagai pihak yang membuat proses penelitian menjadi lebih mudah dan lancar. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Dr. Jahja Teguh Widjaja, Sp.P, FCCP. selaku pembimbing utama yang sudah bersedia membimbing penulis dalam menyusun karya tulis ilmiah ini, senantiasa membimbing dengan penuh kesabaran dan meluangkan waktunya yang berharga untuk memberikan masukan dan perbaikan dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
2. dr. Cindra Paskaria, M.K.M. selaku pembimbing kedua yang sudah bersedia membimbing penulis dalam menyusun karya tulis ilmiah ini, senantiasa membimbing dengan penuh kesabaran dan waktu sepenuhnya untuk memberikan masukan dan perbaikan dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
3. Kedua orang tua terkasih, Tan Sapto Nugroho dan Yoe Lydia Yuliana yang senantiasa memberikan dukungan, harapan, cinta, kasih sayang, serta pengertian sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.

4. Kakak tercinta, Andrian Pratama dan Happy Andriani yang senantiasa menghibur, memberikan semangat, dukungan, dan arahan sehingga memotivasi penulis untuk menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
5. Seluruh dosen dan staf Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha, yang telah mendidik dan membagikan ilmu kepada penulis selama menempuh perkuliahan.
6. Teman dan sahabat penulis, Andy, Chella, David, Devina, Egen, Fayola, Gabriel, Haldvin, Kinaya, Nadya, Nathalia, Stefanie, Varda, dan Yohana. Terima kasih selalu menemani dan memotivasi penulis untuk menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
7. Ketua angkatan Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha 2018, Chandra dan Trivera, yang tidak lelah membantu angkatan 2018 dari awal perkuliahan hingga akhir perkuliahan.
8. Semua pihak yang telah membantu secara langsung maupun tidak yang membantu dalam menyelesaikan karya tulis ilmiah ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkatNya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga karya tulis ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang Kedokteran.

Bandung, 20 November 2021



Yonathan Sanjaya Nugroho